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開 催 日 時 令和５年１１月２０日（月）１６時２５分から１７時 

開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター ３階会議室 

出席者 

委 員 

・宮代町長（会長） 新井 康之 

・地域医療振興協会常務理事 藤来 靖士 

・公設宮代福祉医療センター長 石井 英利 

・地域医療振興協会事務局長 原山 和巳 

・地域医療振興協会企画調査部課長 西野 達宏 

・公設宮代福祉医療センター運営懇話会会長 木村 由美子 

・宮代副町長 渋谷 龍弘 

・宮代町健康介護課長 井上 正己 

事 務 局 

・公設宮代福祉医療センター事務次長 秋山 耕治 

・公設宮代福祉医療センター事務課長補佐 大場 繁幸 

・宮代町健康介護課健康増進室長 竹花 治 

・宮代町健康介護課健康増進室主幹 山内 一生 

欠 席 者 なし 

傍 聴 者 なし 

配 布 資 料 協議会会議資料 

会 議 録 作 成 者 山内 

 

１． 開 会（司会進行：竹花） 

２．町長あいさつ 

３．常務理事あいさつ 

４．自己紹介 

５．議 事（規則第５条の規定により議事進行は新井会長） 

  １）令和５年４月～９月公設宮代福祉医療センターの利用状況について 

  ２）令和５年４月～９月公設宮代福祉医療センターの損益計算書について 

  ３）令和５年４月～９月公設宮代福祉医療センターの取組について 

  ４）その他 

 

   新 井 議 長：規定により議長を務めさせていただきます。議事１から議事３までについ

て関連がありますので一括して事務局から説明願います。 

（議事１から議事３まで秋山事務次長から一括説明） 

                                                

   新 井 議 長：ただいまの議事１から議事３までについてご質問等はございますか。 

   木 村 委 員：すべてのイベントが復活してよかったと思いますが、外部の方の受け入れは

しているのでしょうか。 
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  秋 山 次 長：していません。老人保健施設については、現在も入所者への面会もドア越し

てしています。コロナ前も１２月から翌年３月まではインフルエンザ対策とし

て中学生以下の面会を制限していました。 

木 村 委 員：コロナ初期は、診察してもらえない時があって、町民の不満がありましたが、 

今は、インフルエンザやコロナの治療をしてくれて町民としてありがたかった

です。 

 

 

   新 井 議 長：他にないようですので、つづいて議事４のその他でございます。 

          皆様から何かございますか。 

   竹 花 室 長：懇話会での意見・要望がありましたので報告します。六花のデイケアは安心

してリハビリができると評判がいいというご意見いただきました。また、六

花の診療時間についてご意見をいただきました。 

 

   新 井 議 長：その他何かございますか。 

（質疑なし） 

 

   新 井 議 長：ないようですので、皆様のご協力により全ての議事を滞りなく終了すること

が出来ました。以上を持ちまして議長の職をおろさせていただきます。ご協

力ありがとうございました。 

 

６．閉 会 

    

 


